



TAEKWONDO CANADA

English to follow

Procès-verbal de la réunion du conseil d'administration — Taekwondo Canada

5 avril 2016, 14 h 30 HE par téléconférence

1. Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 14 h 34 HE.

2. Appel

Maître Wayne Mitchell

M. Darcy Rodd

Maître Jenny Min

Maître Tony Kook

Mme Sandra de Montigny

Maître Raymond Mourad

Maître Jae Park

Maître Ali Ghafour

Mme Nathalie Birgentzlen

Maître In Kyung Kim

Maître Darlene MacDonald

Absences prévues :

Maître Kate Nosworthy

Maître Jamie Delisle

Le quorum est atteint.

3. Adoption de l'ordre du jour

M. Darcy Rodd souhaite ajouter l'élément suivant au point « Questions diverses » : Inscription des membres au Championnat canadien.

Proposée par : Maître Tony Kook

Motion adoptée

Appuyée par : Maître Jenny Min

4. Adoption du procès-verbal de la dernière séance



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada





TAEKWONDO CANADA

Proposée par : M. Darcy Rodd
Motion adoptée

Appuée par : Mme Nathalie Birgentzlen

5. Discussion au sujet du modèle d'affiliation

Le CA a discuté des frais d'affiliation à TC ainsi que de ce que les autres pays proposent comme frais d'affiliation à leur association nationale.

6. Protocole d'entente avec le Kukkiwon

Le CA a discuté du protocole d'entente que le Kukkiwon a envoyé à TC. Quelques modifications doivent être apportées. Nous réviserons le document et formulerons des suggestions.

7. Compte rendu du Championnat du monde junior

Maître Tony Kook mentionne que deux délégués de la WTF seront sur place durant trois jours. Les préparatifs vont bon train. Par l'organisation de cet événement, Maître Kook tente de léguer un héritage pour TC. Pour toutes idées ou suggestions quant à ce qui pourrait constituer un bel héritage à léguer, veuillez acheminer un courriel à Maître Tony Kook.

Maître Jae Park suggère que l'équipe de démo pourrait offrir des ateliers avant l'événement.

Maître Tony Kook mentionne qu'il pourrait examiner la possibilité que l'équipe de démo de la WTF se déplace à quelques endroits pour effectuer une démonstration et ainsi susciter plus de soutien et d'intérêt pour l'événement.

Le CA a discuté de la possibilité d'utiliser les tatamis de TC. Le tout dépendra du coût de transport ou du prix d'achat.

8. Révision des membres

M. Darcy Rodd a fait le point sur la révision des membres. Des courriels seront acheminés aux associations provinciales dans les prochaines semaines. Une date limite fixée au début mai devra être respectée par les provinces pour la remise de leurs documents.

9. Questions diverses

Inscription des membres au Championnat canadien

M. Darcy Rodd a fait le point sur les inscriptions au Championnat canadien. Le principal problème auquel il est confronté est que certaines associations provinciales ne transmettent pas leurs listes.

10. Date de la prochaine séance

La date de la prochaine séance est fixée au 3 mai 2016 à 14 h 30 HE.

11. Levée de séance

La séance est levée à 15 h 45 HE.



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada





TAEKWONDO CANADA

APPROUVÉ



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada





TAEKWONDO CANADA

VOTES ÉLECTRONIQUES :

16 mars 2016 – approbation des membres du comité de planification stratégique

17 mars 2016 – approbation des documents de l'audit financier

26 mars 2016 – approbation du mandat du groupe de travail pour arbitres

APPROUVÉ



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada





TAEKWONDO CANADA

Board of Directors Meeting Minutes – Taekwondo Canada

April 5, 2016 2:30PM EST via Conference Call

1. Call to order

Meeting was called to order at 2:34PM EST

2. Roll Call

Master Wayne Mitchell
Mr. Darcy Rodd
Master Jenny Min
Master Tony Kook
Ms. Sandra de Montigny
Master Raymond Mourad
Master Jae Park
Master Ali Ghafour
Ms. Nathalie Birgentzlen
Master In Kyung Kim

Master Darlene MacDonald

Regrets

Master Kate Nosworthy
Master Jamie Delisle

Quorum is met.

3. Approval of Agenda

Mr Darcy Rodd would like to add Nationals/Member Registrations to other business

Motion: Master Tony Kook
Motion Carried

Second: Master Jenny Min

4. Approval of previous minutes

Motion: Mr Darcy Rodd
Motion Carried

Second: Ms. Nathalie Birgentzlen



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada



coach.ca
REACH HIGHER



TAEKWONDO CANADA

5. Discussion about Affiliation Model

The BOD had a discussion about the fees and what are the other countries doing for fees for their

6. Kukkiwon MOU

The BOD had a discussion about the MOU that Kukkiwon had sent TC. There are a few revisions that need to be made and we will review and make suggestions.

7. World Junior update

Master Tony Kook there were two WTF delegates at venue for three days. Preparations are well on the way. Is trying to have legacy left behind for TC. Email Master Tony kook if you have any ideas on what would be a great legacy to be left behind.

Master Jae Park possibly the Demo team to do workshops before the event.

Master Tony Kook thought he would try to get the WTF demo team to go out to a few locations to do demo to drum up more support and interest in the event.

The BOD had a discussion over using TC's mats, just depends on the cost to ship or purchase.

8. Member Review

Mr Darcy Rodd just gave the board an update on the Member Review. Emails were going to be going out to the provinces in the following weeks, with a deadline to submit their documents in early May.

9. Other Business

Nationals/Member registrations

Mr Darcy Rodd gave an update on the registrations for the Nationals. The biggest problem that he is encountering is that some of the provinces are not submitting their lists.

10. Date of next meeting

The date of the next meeting is May 3, 2016 at 2:30pm EST

11. Adjournment

Meeting adjourned at 3:45pm EST

E-VOTES:

March 16, 2016 - Approve Strategic Planning Committee members

March 17, 2016 - Approve Financial Audit documents

March 26, 2016 - Approve Referee Study Group TORST



Canadian
Heritage
Sport Canada

Patrimoine
canadien



Coaching
Association
of Canada

